

# *La FSM confirme sa solidarité avec le peuple cubain dans sa lutte pour la levée du blocus étasunien*

---



La Havane, 4 oct. (RHC).- La Fédération Syndicale Mondiale a confirmé ce jeudi à Panama sa solidarité avec le peuple cubain dans sa lutte pour la levée du blocus étasunien.

« Nous avons toujours appuyé l'île parce qu'il s'agit d'une politique injuste » a déclaré à l'agence Prensa Latina, Carmen Lizarraga, membre de la commission Amérique Centrale de la FSM.

« Quand les États-Unis ont envahi le Panama, Cuba a été le premier pays à nous offrir son soutien et sa solidarité. Les Cubains sont nos frères » a souligné Carmen Lizarraga, l'une des principales figures présentes à la 19e réunion régionale de l'Organisation Internationale du Travail qui se tient dans la capitale panaméenne.

Hier, le secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte, avait rejeté à ce forum la mise en pratique de politiques néo-libérales en Amérique Latine, politiques qui provoquent la perte de conquêtes sociales de grandes masses de travailleurs.

Il a souligné que les politiques néo-libérales menacent la paix, appauvrissent les peuples et font monter la dette extérieure.

Le secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba a également condamné devant la réunion régionale de l'OIT, l'offensive impériale contre les gouvernements progressistes de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173133-la-fsm-confirme-sa-solidarite-avec-le-peuple-cubain-dans-sa-lutte-pour-la-levee-du-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**